## Integratives Fest

Flüchtlingshilfe lud zum Gemeindehaus in Haßlinghausen ein

Bei schönstem Wetter hatte die Flüchtlingshilfe Sprockhövel zum Sommerfest für einheimische und zugewanderte Menschen ans Martin-Luther-Haus in Haßlinghausen eingeladen.

HASSLINGHAUSEN. Das Programm war sehr familiär ausgerichtet, und so gab es Spaß für Groß und Klein an verschiedenen Spielstationen sowie Informationen beim "Lernort Natur". Mit internationalen Spezialitäten war auch für das leibliche Wohl gesorgt, und am Abend durfte dann auch noch getanzt werden



Auf der Hüpfburg herrschte natürlich großer Andrang - viele Kids wollten sich austoben.